

Home > Colombia > Cali

Joven murió ahogado durante paseo familiar en el río Pance, en Cali

El joven, que se encontraba en un paseo familiar, se golpeó la cabeza con una piedra.

Redacción Colombia
02 de febrero de 2025 - 01:31 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



La joven se encontraba en un paseo familia en el río Pance.

Foto: Alcaldía de Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

El acceso al río Pance, en el sur de Cali, fue cerrado en la mañana de este domingo 2 de febrero, tras el hallazgo del cuerpo de un joven que, al lanzarse al agua, se habría golpeado la cabeza y se habría ahogado en la zona.

Lea: [Robaron Banco Agrario en Girón, Santander; esto es lo que se sabe](#)

“Se presenta congestión vehicular en la vía a Pance por atención de emergencia por parte de Bomberos. Nuestros agentes se encuentran en el sector regulando la movilidad”, indicó la Secretaría de Movilidad, que añadió que a la zona se trasladaron agentes de tránsito para regular el tráfico.

Primeras versiones de la Policía Metropolitana de Cali indican que el joven se habría lanzado de una parte alta al río, pero al hacer el clavado se habría golpeado fuertemente con una piedra, por lo que habría quedado inconsciente dentro del agua.

Ante esto, personas ingresaron al río para encontrarlo, mientras que, tras el llamado al número de emergencias, a la zona llegaron miembros del cuerpo de Bomberos, quienes encontraron al hombre sin signos vitales.

Le puede interesar: [Carnaval de Barranquilla 2025: estos son los nuevos horarios de La Guacherna](#)

“Comunidad informa de un hombre que se lanza al río y sufre contusión con una piedra. Se llega al sitio, donde se encontraba el paciente a la orilla del río. Se realiza respectiva reanimación, pero estaba sin signos vitales”, dijo Álvaro Gómez, coordinador de Telemática de Bomberos Cali.

Ante lo ocurrido, a la zona llegaron miembros del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) de la Fiscalía para realizar el levantamiento y las correspondientes investigaciones.

Desde la alcaldía de Cali, las autoridades lamentaron lo ocurrido e hicieron un llamado a quienes visitan el lugar a “actuar con prudencia y responsabilidad. Recordemos: cada individuo tiene la responsabilidad de gestionar y mitigar los riesgos en cualquier entorno, especialmente en espacios naturales, donde los peligros pueden ser impredecibles”.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- rio Pance
- cuerpo
- hombre
- joven
- ahogado
- paseo
- familia
- piedra

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**